INDEPENDIENTE

PP.7



LEGISLATIVO





"En mi gobierno no se encubre a nadie, si hay algo contra él, no vamos a cubrir": Sheinbaum sobre Adán Augusto López

Por Luis Carlos Silva

a presidenta de la República, Claudia Sheinbaum afirmó que en su gobierno no se encubrirá a nadie por lo que ni su gobierno, ni la Fiscalía taparan a ningún funcionario, por lo que aseguró para acusar a alguien deben existir pruebas que demuestren si alguien infringió la ley.

Al ser cuestionada en la conferencia de prensa mañanera sobre las acusaciones contra el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández, por su posible responsabilidad en el caso del exsecretario de Seguridad Pública de Tabasco, Hernán Bermúdez Reguena, hoy prófugo de la justicia, señalado por presuntos vínculos con el grupo delictivo La Barredora, la mandataria dijo que se investigara en consecuencia.

Sobre el caso de López Hernández la jefa del Ejecutivo dijo que en las reuniones que ha sostenido con los coordinadores de las bancadas de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, solo se han abordado temas legislativos.

Sheinbaum Pardo invitó a aquellas personas que han utilizado este hecho para hacer un linchamiento político a que presenten las pruebas que sustentan su dicho y de esta forma aclarar lo sucedido.

"Ahora, así como no debe cubrirse absolutamente a nadie, si es que hay indicios de algún vínculo con la delincuencia o indicios de algún acto de corrupción o alguna ilegalidad, de la misma manera no estamos de acuerdo en el hinchamiento mediático.

Tiene que haber pruebas y tiene que actuar la autoridad de la Fiscalía y los tribunales de justicia Entonces, esa va a ser nuestra posición siempre.

"Entonces, en este caso, él mismo ya lo dijo, s lo llama la autoridad, pues él va a ir a declarar y dic su posicionamiento. Entonces, creo que hasta ah es lo que se conoce y si sigue la investigación, que siga la investigación.

Si hay algo contra él o contra cualquier otra persona, nosotros no vamos a cubrir a nadie que tenga vínculos con algún grupo delictivo o por ur acto de corrupción. Pero tampoco respondemos ante linchamientos mediáticos o de las redes so ciales", señaló.

SE DESMARCA DEL CASO GARCÍA LUNA

Aver, la mandataria mexicana se desmarcó de las comparaciones que se han hecho respecto de Hemán Bermúdez Requena, ex secretario de Seguridad Pública en Tabasco, y el ex secretario de Seguridad Pública del expresidente Felipe Calde rón actualmente preso en los Estados Unidos.

"Creo que lo importante aquí es lo siguiente y además para que se vea la diferencia. En este caso, esta persona que fue secretario de Seguridad Pública del Estado de Tabasco es investigado y tiene una orden de aprehensión por la Fiscalía General de la República.

Muy distinto a otros casos donde, por ejemplo, García Luna fue en Estados Unidos.

Aquí de inmediato, cuando hubo conocimiento de vínculos, se abre la carpeta de investigación y la orden de aprehensión. Eso es lo primero, ya hay una diferencia", remarcó.

Fuente: Presidencia de la República y Redes Sociales.

PERIÓDICO

INDEPENDIENTE

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

PP,7

22/07/2025

LEGISLATIVO





